

Compte rendu de la sortie à Narbonne du 18 juillet 2021

INSCRIPTIONS :

Les inscriptions ont posé un gros problème : les gens de la cité réclamaient cette sortie depuis le printemps :

Avant que l'affichage n'est pu être fait, alors qu'une bénévole avant RV avec 4 habitats de la cité 25 familles sont venus et ont submergés la bénévole.

Les 55 places ont été prises en 2 heures. Pas de temps non plus pour avertir nos adhérents habituels !

Jusqu'au samedi soir précédent (23h30 le dernier appel) la même bénévole a été sans cesse sollicitée

SORTIE ELLE-MEME :

Les gens étaient tous à l'heure pour prendre le bus. Les gens étaient contents de partir. Grosse colère de voir que le bus n'était pas plein. 2 familles ne sont pas venues ; au téléphone ils ont dit qu'ils avaient un « malade ». . D'autres avaient prévenus d'un souci et ont été aussitôt remplacés par les personnes en liste d'attente. Très râlant de voir 8 place vides ! un des inscrits présent a pu aller chercher sa femme et un jeune enfant. Les autres familles en attente dormaient...

SUR PLACE :

Tout était parfait, sauf le vent qui a beaucoup gêné. Les gens étaient ravis, les enfants en ont bien profité

Nous avons pris quelques photos, pour les personnes qui l'ont accepté.

LE RETOUR :

Toujours les quelques mêmes adolescents qui posent des soucis en ne souhaitant pas respecter les consignes (masques et boissons sucrées dans le bus). Aucun dégât constaté à la sortie du bus ; tous les déchets avaient bien été ramassés.

CONCLUSION :

Ces personnes là savent que s'il y a une autre sortie à la mer, elles ne seront pas conviées afin de laisser la place à toutes celles et ceux qui n'ont pu venir cette fois.

Les relations entre tous étaient chaleureuses, la joie au RV.